



RAFAEL CARMONA

Rebollo (segundo por la izquierda) posa junto al resto de responsables de la Abogacía y el Poder Judicial

Distinción del mundo judicial

El abogado José Rebollo, Cruz del Mérito de Peñafort

El Ministerio de Justicia entregó anoche en el Salón de los Mosaicos del Alcázar de los Reyes Cristianos al abogado cordobés José Rebollo la Cruz del Mérito de la Orden de San Raimundo de Peñafort, una de las distinciones del mundo jurídico más relevantes. La trayectoria profesional y personal de Rebollo le hace justo merecedor de este galardón. Sus compañeros y amigos destacan de él la proyección de unos valores y una labor que para Córdoba «debiera ser un valor explotable» con más asiduidad. A Rebollo, además de familiares y compañeros de judicatura, le acompañaron la presidenta del [Consejo General de la Abogacía Española](#), Victoria Ortega Benito, el presidente del Consejo Andaluz, José pascual Pozo Gómez, y el decano del Colegio de Abogados de Córdoba, José Luis Garrido. **[CÓRDOBA]**